

21. XII. 39

25.7.

Cher Monsieur

Du moins la nouvelle année ouvrirait-elle une ère de possible travail sur les mystères de votre jardin.

En effet, nous avons, mon mari et moi, franchi de l'autre hiver le souvenir à peu près laissant les premières heures de solitude partagé, dans un cadre aussi beau que les projets de la jeunesse. et si Dieu nous prête vie nous y reviendrons un jour.

Je regrette de n'avoir pu vous signaler lors de notre tûjour à Monaco un vin également ravissant de la côte française. Une baie immense, celle de Cavalaire, au milieu de l'agnellé se dresse la villa de l'architecte de la Société des Nations. et puis un sentier dans une pinède au bord de la mer, le long des sables de la plage d'Héraclée, classique comme un tableau italien.

D'après la légende, Héraclès aborda ici, pour aller fonder Nîmes et Aléria. Au bout de ce sentier, une maison provençale, sous le ross, la plus jolie des maisons de famille.

Mon mari est aux armes, mes enfants et moi dans ma famille. en attendant de bons meilleurs.

Recevez, cher Monsieur, avec mes remerciements pour les nouvelles que vous m'avez envoyées de votre jardin et de Santa Lictika, mon très amical souvenir et mes meilleures vœux pour la nouvelle année

M. A. Reynaud

Madame J. Reynaud
chez Madame Bernierie
Beynost Ain.